



Somos la segunda fuerza en el país: Samuel García

En el marco del Consejo Nacional y Asamblea Ciudadana de Movimiento Ciudadano para definir rumbo de cara al 2024, el Gobernador de Nuevo León, Samuel García Sepúlveda, destacó que de acuerdo al estudio nacional que hoy se dio a conocer en el Consejo, demuestra que son la segunda fuerza en el país. "Estoy gratamente sorprendido de los careos y números, yo soy de la idea de que demos a conocer que somos la segunda fuerza de México, que se sepa, que sin importar el nombre, en todos los careos estamos arriba del PRIAN, y eso lo tiene que saber México", señaló.

https://www.elnorte.com/somos-la-segunda-fuerza-en-el-pais-samuel-garcia/gr/ar2640839?md5=b3c4c0d7ea199effea66a3b4c2735d1c&ta=0dfdbac11765226904c16cb9ad1b2efe&utm_source=redsoci al&utm_medium=social&utm_campaign=promocion_comercial